



# Unidad Pastoral de Ejea de los Caballeros

## Hoja informativa

www.parroquiaejea.com

14 Enero 2024



### VOTO A LA INMACULADA



Este domingo día 14, celebramos, en Ejea, la fiesta del Voto a la Purísima Concepción de María. Es un hecho que forma parte de la historia de nuestra Villa y que, para nuestros antepasados, supuso una experiencia profunda de fe y de confianza en Dios por intercesión de María Inmaculada.

Después de aquella celebración de petición a María Inmaculada el 14 de enero de 1773, y viéndose la Villa de Ejea escuchada y ayudada en su súplica, al comenzar las curaciones, todos los años, en esta fecha del 14 de Enero, nos reunimos en Acción de Gracias (Eucaristía) y manifestamos después nuestra fe públicamente en la Procesión. Tendremos la **Misa a las 12 en la Iglesia Parroquial de El Salvador, presidida por nuestro Vicario Episcopal, Sergio Alentorán** y a continuación haremos la procesión por las calles por donde se hizo en 1773. Invitamos, de una forma especial, a los niños de la catequesis a esta Eucaristía y a la procesión, como comentábamos en la Hoja de la semana pasada. Y pedimos a María Inmaculada que nos cure de la epidemias de la violencia y la guerra en este mundo actual.

### SAN VICENTE DE PAÚL



Desde las Conferencias de San Vicente de Pául y la Unidad Pastoral, agradecemos a todos los que habéis participado en la recogida de alimentos de Navidad. Todo ello hace posible que sigamos realizando el reparto de alimentos a los más pobres y vulnerables de nuestros pueblos. También, durante este mes de Diciembre, de han recibido para este fin 1.140 € que sirven para comprar productos frescos (pan, carne, huevos...).

### CATEQUESIS PRE MATRIMONIAL



El Papa Francisco dice: *“Recomiendo a las comunidades cristianas que acompañar el camino del amor de los novios es un bien para ellas mismas...y que la preparación al sacramento del matrimonio les aporte (a los novios) los elementos necesarios para poder recibirlo con las mejores disposiciones y comenzar con cierta solidez la vida familiar”*. Por eso, la preparación para recibir el Sacramento del matrimonio debe ser un momento de reflexión y ayuda para el paso que los novios van a dar, desde la fe cristiana.

Así pues, **este viernes día 19 vamos a comenzar las catequesis prematrimoniales**, para todos aquellos que van a contraer Matrimonio Católico durante este año 2024 **en toda la Unidad Pastoral de Ejea de los Caballeros**. Serán los **viernes a las 9 de la noche, en el Centro Parroquial de Ejea (C/ Doctor Fleming, 14)**.

### SEMANA ORACIÓN POR LA UNIDAD DE LOS CRISTIANOS

La Iglesia celebra la **Semana de Oración por la Unidad de los Cristianos del 18 al 25 de enero de 2024 con el lema: “Amarás al Señor tu Dios... y a tu prójimo como a ti mismo” (Lc 10,27)**. El amor es el ‘ADN’ de la fe cristiana. Dios es Amor y “el amor de Cristo nos ha reunido en uno”<sup>3</sup>. Nuestra identidad común se encuentra en la experiencia del amor de Dios (cf. Jn 3,16) y revelamos esa identidad al mundo en el modo en que nos amamos unos a otros.

No olvidemos orar por la unidad durante estos ocho días de enero

### FORMACIÓN DE AGENTES DE PASTORAL

Este **sábado día 20 de enero**, tenemos a segunda sesión de Formación de Agentes de Pastoral. Será de 4 a 6 de la tarde.

Recordamos que este año, la formación va alrededor de la oración del **“Padre nuestro”**, y puede ser una formación para todos los que quieran asistir. Así que está abierta a todos los Agentes de Pastoral de la Unidad Pastoral y aquellos que quieran crecer en esta oración de los cristianos.

### PRESENTACIÓN A LA VIRGEN DE LOS BAUTIZADOS EN 2023



En el último Consejo de Pastoral Parroquial, celebrado el 23 de octubre de 2023, se decidió, como dice la liturgia en la fiesta del 2 de febrero, Presentación del Señor en el Templo”, y retomando una antigua tradición de nuestra parroquia, que el sábado más cercano a esta fecha, en la misa de la tarde de la Virgen de la Oliva, se hará la presentación de aquellos bautizados en año (2023), que lo deseen, a la Virgen de la Oliva. Este año será el sábado 3 de febrero, en la misa de las 6 de la tarde en la Virgen de la Oliva. Se les dará también una medalla y un diploma. Por ello necesitan que se apunten hasta el 31 de enero.

